



## 157 mil galones de combustible para atender emergencias en la región

*Además, se adquirió y distribuyó 50 mil bolsas de cemento.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

En el marco del Estado de Emergencia decretado ante las intensas lluvias que afectan diversas zonas del departamento, el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Oficina de Defensa Nacional (ODN) realizó la distribución de 157 mil galones de combustible y 50 mil bolsas de cemento; además, gestionó 157 toneladas de ayuda humanitaria (alimentaria y no alimentaria) ante el Instituto de Defensa Civil.

Se destinaron recursos para la compra del carburante destinado a maquinaria pesada para trabajos de prevención, limpieza y rehabilitación de vías; así como acciones de respuesta rápida. “Son 115 mil galones de combustible adquiridos en Cajamarca; y 42 mil galones de combustible, en Jaén. Además, se compró y distribuyó 50 mil bolsas de cemento”, informó la directora de ODN, Fiorella Alvarado.

El Gobierno Regional reafirma su compromiso de brindar asistencia oportuna a las comunidades afectadas por emergencias y desastres, coordinando acciones de respuesta con los diferentes niveles de gobierno para garantizar la atención inmediata a la población vulnerable.

“Se distribuyó a la población damnificada alimentos como arroz, quinua, fideos, frijol, arveja, lenteja, aceite, azúcar y atún. Asimismo, camas, colchones, botas de jebe, frazadas, calamina, baldes, bidones, juego de ollas, vajilla, kits de aseo personal y tanques de agua” detalló Alvarado.

El Gobierno Regional destinó recursos para financiar la adquisición, almacenamiento y traslado de bienes de ayuda humanitaria; así como el monitoreo y seguimiento en el registro de la evaluación de daños; la mejora e integración del módulo de emergencia, peligros inminentes y declaratoria de emergencia en la plataforma Sistema de Información Nacional para la Respuesta y Rehabilitación (Sinpad).

La directora y el equipo técnico de ODN recorrieron cada uno de los puntos de emergencia reportada supervisando la entrega de ayuda. Estas acciones responden a una disposición del gobernador Roger Guevara Rodríguez para coordinar acciones de respuesta frente a los fenómenos



climatológicos en las trece provincias de Cajamarca.

“La entrega de la ayuda humanitaria no ha terminado, les pedimos a los alcaldes que sigan identificando a las familias afectadas y que sigan recorriendo sus zonas, para inscribir a la mayor cantidad de personas que necesitan apoyo. Seguimos recibiendo fichas de necesidades de las localidades para continuar proporcionando materiales que sean necesarios para atender a las familias afectadas”, indicó Alvarado Cosabalente.

Con las coordinaciones entre el Gobierno Regional y los municipios se fortalece la institucionalidad integrada que promueve un escenario favorable para ejecutar acciones preventivas y de respuesta rápida ante emergencias. “Se resalta la importancia de contar con una red de comunicación entre autoridades y equipos técnicos para atender a la población”, enfatizó Fiorella Alvarado.

Estas acciones demuestran el compromiso conjunto para brindar apoyo efectivo a las comunidades más vulnerables en momentos de crisis. Esta acción se enmarca dentro de un esfuerzo integral para mitigar los efectos de las lluvias intensas y garantizar el bienestar de la población afectada.

- En Cajabamba se apoyó a Sitacocha, Cachachi y Condebamba.
- En Cajamarca se apoyó a La Asunción, Encañada, Jesús y Matara.
- En Celendín se apoyó a Cortegana, Sorochuco, Huasmín, José Gálvez, La Libertad de Pallán, Oxamarca.
- En Chota se apoyó a Chiguirip, Cochabamba, Lajas y Querocoto.
- En Hualgayoc se apoyó a Bambamarca.
- En Cutervo se apoyó a Callayuc, Choros, San Luis de Lucma y Santa Cruz.
- En Jaén se apoyó a San Felipe, San José del Alto, Santa Rosa, Bellavista, Chontalí, Colasay, Las Pirias y Sallique.
- En San Ignacio se apoyó a La Coipa, San José de Lourdes, Tabaconas, Huarango y Namballe.
- En San Marcos se apoyó a Eduardo Villanueva, Gregorio Pita, Ichocán, José Manuel Quiroz, José Sabogal y Pedro Gálvez.
- En Santa Cruz se apoyó a Catache.
- En San Miguel se apoyó a San Miguel.